



United Way
de Puerto Rico

Comunicado de prensa

Contacto: Pedro Vizcarrondo

787-469-5655 / 787-728-8500 Ext. 255,228 / p.vizcarrondo@unitedwaypr.org

United Way de Puerto Rico anuncia nombramiento en el Women United Puerto Rico

San Juan, Puerto Rico – United Way de Puerto Rico se complace en anunciar el nombramiento de Jescel Rolón Ríos como la nueva presidenta del Women United Puerto Rico. Este importante anuncio fue realizado por la Dra. Glorymar Rivera Báez, presidenta y Principal Oficial Ejecutivo de United Way de Puerto Rico, quien resaltó el gran compromiso y la trayectoria de Rolón como pieza clave para fortalecer la misión de la Organización.

Jescel Rolón cuenta con una extensa y diversa experiencia en el campo de las relaciones públicas y la gestión de la comunicación. Actualmente, se desempeña como directora de Relaciones Públicas en Goya de Puerto Rico, es miembro de la Junta Reglamentadora de Relacionistas de Puerto Rico y de la Junta de Gobernadores de United Way de Puerto Rico. Su trabajo ha sido galardonado por los premios más prestigiosos de las relaciones públicas local e internacionalmente. Durante sus 20 años de trayectoria profesional, ha liderado exitosas campañas corporativas y programas de responsabilidad social para un sinnúmero de corporaciones y organizaciones sin fines de lucro, logrando dar visibilidad a la misión y propósito de cada entidad. Desde el 2016 ha sido voluntaria de United Way de Puerto Rico demostrando un compromiso que la hace merecedora de este nombramiento.

Women United Puerto Rico es una Organización compuesta por mujeres comprometidas de diversos sectores y profesiones que colaboran para impulsar una transformación positiva en la sociedad puertorriqueña. Su misión es inspirar, educar e involucrar a las mujeres de Puerto Rico en una cultura de servicio comunitario y filantropía, promoviendo el liderazgo de cambio social y el bienestar común.

"Es un honor asumir la presidencia del Women United Puerto Rico. Agradezco a la Dra. Glorymar Rivera y a la Junta de Gobernadores de United Way de Puerto Rico por su confianza. Estoy comprometida con la misión de esta Organización para empoderar a las jóvenes de nuestra isla, brindándoles las herramientas necesarias para construir un futuro lleno de oportunidades. Confío en que, unidos, provocaremos cambios perdurables que transforman vidas y comunidades. Exhorto a todas las mujeres empresarias y profesionales de Puerto Rico para que se unan a esta misión", expresó la nueva presidenta del Women United Puerto Rico, Jescel Rolón Ríos.

Jescel añadió que el plan de trabajo para este año está enfocado en ofrecer oportunidades para la niñez y juventud, empoderar a las mujeres y realizar cambios basados en evidencia.

La Dra. Glorymar Rivera Báez, presidenta y Principal Oficial Ejecutivo de United Way de Puerto Rico, destacó la importancia del nombramiento:

"El liderazgo y experiencia de Jescel Rolón son invaluables para Women United. Su pasión por el servicio comunitario y su compromiso con el desarrollo de las mujeres de Puerto Rico la convierten en la persona ideal para esta posición. Estamos convencidos de que, bajo su dirección, continuaremos fortaleciendo nuestro impacto en la comunidad".

Con el nombramiento de Rolón, United Way de Puerto Rico reafirma su compromiso con el liderazgo femenino y su papel en el impacto comunitario, recaudación de fondos y programas educativos. Bajo su dirección, Women United de Puerto Rico continuará promoviendo el desarrollo y empoderamiento de las futuras líderes de la isla.

Los interesados en conocer más del Women United Puerto Rico o hacerse miembro, pueden visitar www.unitedwaypr.org o comunicarse al 787-728-8500.

Fotocalce:

En la foto de izquierda a derecha:

- La Dra. Glorymar Rivera Báez, presidenta y Principal Oficial Ejecutivo de United Way de Puerto Rico junto a Jescel Rolón Ríos, presidenta del Women United Puerto Rico.



Acerca de United Way de Puerto Rico (UWPR)

United Way de Puerto Rico (afiliada a United Way Worldwide, antes Fondos Unidos de PR) lucha por la salud, la educación y la estabilidad financiera de cada persona en la comunidad para que todos podamos prosperar. Con el apoyo de más de 4,000 voluntarios, más de 100,000 inversionistas sociales (donantes) y cerca de \$11 millones recaudados anualmente, UWPR es la organización sin fines de lucro de capital privado más grande en Puerto Rico. Nuestro impacto comunitario por más de 57 años se extiende a toda la isla a través de nuestras más de 100 organizaciones sin fines de lucro afiliadas, alineadas con nuestra función de crear y promover soluciones sostenibles a los desafíos que enfrenta nuestra comunidad. Estas entidades brindan más de 1.2 millones de servicios comunitarios directamente a sobre 900 mil personas. Los socios de United Way PR incluyen empresas globales, nacionales y locales, otras organizaciones sin fines de lucro, entidades gubernamentales, cívicas y religiosas, junto con educadores, líderes comunitarios, laborales, proveedores de servicios de salud, personas mayores y estudiantes, entre otros constituyentes. Nuestra causa principal es la niñez temprana apoyada con recursos desarrollados por el programa de 'Sembrando Futuro para el Desarrollo de Una Nueva Generación'. Para obtener más información sobre UWPR visite unitedwaypr.org. Síguenos en Facebook, Instagram, YouTube, X y LinkedIn, o llámanos a los números 211 ó 787-728-8500. Para donativos visita: unitedwaypr.org/donaciones o ATH Móvil Charities o Pay a Business /UnitedWayPR.